

《单词百科:turbid是什么意思?turbid怎么发音?turbid的解释和用法》

英语单词turbid是什么意思?turbid怎么读?turbid怎么发音?简答网为您整理了turbid的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



turbid怎么读

turbid的读音:[t b d]

turbid的意思

1、adj.混浊的;(思想等)混乱的;紊乱的;(烟、云等)浓密的;

turbid的近义词

- 1、chaotic adj.混乱的;乱糟糟的;
- 2、cloudy adj.多云的;含糊的;浑浊的;
- 3、confused adj.糊涂的;难懂的;

4、dirty adj.恶劣的;肮脏的;卑劣的;下流的;

5、disorganized adj.组织混乱的, 杂乱无章的;混乱的, 没有条理的;

turbid的双语例句

1、When producing Anli pear turbid juice, the most efficacious stabilizer is 0.

安梨混浊果汁生产中, 稳定剂以0.

2、Alum will settle turbid water.

明矾可以澄清浊水.

3、The blockage of turbid phlegmandblood stasis draws better effect used SFG of supplementing Qi andblood stasis.

用益气化痰、活血通络之舒肺颗粒治疗,将取得较好的效果.

4、To approve the feasibility and practicability of Detoxifying and Dissolving turbid therapy to treat AFL.

验证解毒化浊法治疗M的 可行性和实用性.

5、Objective To explore the effect on hyperlipemia by removing blood stasis and expelling turbid.

目的探讨化瘀降浊治疗高脂血症的疗效.

6、The lucid ascends to form the heavens while the turbid Yin descends to constitute the earth.

根据如上分析,“清阳为天,浊阴为地”似可翻译如下.

7、Yier Discard leftover oil, coupled with lard, water and seasoning, simmered into turbid.

已而倒掉剩油, 再加猪油、水和佐料, 慢火炖成.

8、Some are sending out irritated quacks from the turbid waters of an urban creek.

有的在城市里被污染的小河里生气地嘎嘎大叫.

9、In order to solve the sedimentation in the round sump, the turbid water experiment was made.

为了解决圆形集水池中存在的泥沙淤积问题,进行了浑水试验.

10、Objective To discuss how to lower the influence of turbid urine on urinalysis instrument.

探讨如何降低浑浊尿对尿液分析仪在测定蛋白的影响.

11、That fear, helplessness, choking feeling filled with me, at the momentSlice turbid.

那种恐惧、无助、窒息的感觉充斥着我,眼前一片浑浊.

12、Contaminated turbid water state, distribution of the smell, and even the river's fish have to survive.

水被污染的混浊不堪,散发着臭气,甚至河里的鱼虾等都难以生存.

13、The water in the river is turbid on one side and clear on the other.

这里的江水,一边是浑浊的,一边是清澈的.

14、A brief review is given in this paper for sound attenuation in turbid water.

对混浊水声衰减作了简要的综述.

15、The turbid yellow river water fiercely reflected the blazing sun of the plateau.

那浑黄的河水在高原阳光的曝晒下,反射着强烈的光.

16、The present craft takes less effect on processing low temperature and low turbid water.

现有处理工艺对低温、低浊水的处理效果不好,需对水处理系统进行改进.

17、Never a mountain rocky and, Never a river turbid and deep.

没有深水渠,汪洋一片没有大山阻,高薄云天.

18、Return to preparation ceremony , concentrate on foot to clean the turbid.

恢复预备式,意在脚掌,使废浊排除.

以上是简答网为您整理的turbid怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于turbid的用

法、turbid的释义、turbid的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/turbid>

